
上関町の使用済み核燃料の中間貯蔵施設について、周辺住民の皆さんから寄せられた意見 

（2024 年 4 月 8 日（月）に周防大島町役場付近にてシール投票を実施） 

調査：「上上関の中間貯蔵施設を考える周防住民の会」 

 

 

＜中間貯蔵施設に上反対」の方の意見＞ 

・絶対反対 

・東北大震災で、まだこりないのですか？ 

 原子力でするのは簡単でしょうが、風力や、水素の活用を 

・安全とは言えない。将来子供達、孫達が住めないようになったら困るから 

・再開ありきの原発政策は信用できない 

・本当に建てたいなら国会議事堂の前に建てろ 

・今の原発を処理するのに何百年かかるか分からない 

 


